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印西市水道事業経営戦略の策定について（答申） 
 平成２８年１２月２０日付け印西水第４８３号で諮問のありましたこのこと

については、下記のとおり答申します。 

 
記 

 
１ 印西市水道事業経営戦略（案）については、妥当と判断します。 
２ 八ッ場ダムの整備による受水費の変動などの状況の変化については、具体

的に検討できる状態となったときに、速やかに経営への影響を検証し、必

要に応じて経営戦略を見直すことを要望します。 
３ 印西市水道事業は、９０％以上を用水供給事業からの受水に頼っており、

受水単価が高額なため、一般会計及び県からの補助金がなくては経営が成

り立たない厳しい経営環境にあることは理解しますが、今後は、更なる経

営努力を行いながら、将来像である安全で良質な水を供給し続ける水道の

実現に努めていただくことを要望します。 


